


« Les charges de structure de mon 
exploitation ont été mon déclic. 

Puis je voyais bien que mes sols se 
fragilisaient. Entre l’érosion, un 

taux de matière organique très bas 
et des questions 

environnementales qui me 
trottaient dans la tête, j’ai sauté le 

pas.  »
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